

1^{ER} ENDURO DES HAUTES TERRES D'OC

par Mickael ROUANET

A LACAUNE « LES BAINS », 2 JOURS POUR DECOUVRIR LES SAVEURS DE LACAUNE MAIS SURTOUT LES BAINS DE BOUE



Malgré une météo pluvieuse, samedi 37 vététistes se sont élancés pour la rando recos, beaucoup de glissements mais des visages heureux à l'arrivée. Dimanche 10h sous un épais brouillard à ne pas voir la vierge du montalet à 2 mètres, les choses sérieuses commencent avec les épreuves spéciales de l'enduro, quand à la vue du sommet du Tarn vous l'avez compris il faudra revenir...



Mais le spectacle est là quand même, Théo Galy, Simon André, Rémy Durand, le jeune Jordan Navarro récent vainqueur de la manche finale de la coupe de France donnent le ton. Après une longue liaison, la spéciale 3 va être décisive pour le classement, les 57 pilotes en course s'en donnent à cœur joie,



faisant presque abstraction des zones humides, ensuite direction picotalen pour la manche finale arrivant sur la place de la mairie. A l'issue du bain de boue, le pilote organisateur Simon André s'impose devant Théo Galy et Jordan Navarro, du côté des dames Nadia Bernadeu l'emporte, quant aux médailles elles reviennent à l'ensemble des organisateurs "imperméables" du Brassac Lacaune VTT, la ville de Lacaune avec notamment Christian Calas, un adjoint "très sport", sans oublier les partenaires du club et enfin pour la spectaculaire chute à Adil Salhi, prompt rétablissement à lui.

Une bien belle première édition, superbe parcours, ambiance conviviale, rendez-vous l'année prochaine avec le soleil...

